

2024-12-12

## Carlos Villegas Adriano presidente de la CMIC señaló que hay que darle el "voto de confianza" al gobierno de Tabasco

Autor: Juan Manuel Diego

Género: Nota Informativa

<https://www.diariopresente.mx/tabasco/presidente-de-la-cmic-da-la-confianza-al-gobierno-de-tabasco/411113>

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Carlos Villegas Adriano, señaló que hay que darle el "voto de confianza" al gobierno de Tabasco, que encabeza Javier May Rodríguez, y a las autoridades federales en su lucha contra la inseguridad.

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Carlos Villegas Adriano, señaló que hay que darle el "voto de confianza" al gobierno de Tabasco, que encabeza Javier May Rodríguez, y a las autoridades federales en su lucha contra la inseguridad.

Expresó que hasta el momento no ha tenido reportes de los afiliados a la CMIC de robos de maquinaria o asaltos a nóminas.

En otro tema, Villegas Adriano destacó que en el cierre de este año la Secretaría de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas (SOTOP) ha emitido licitaciones públicas para obras, lo que es una "buena señal", pues hay empresas constructoras que culminarán el ejercicio con trabajo y lo seguirán teniendo en el arranque del próximo año.

Manifestó que en gobiernos anteriores no habían licitaciones en los últimos meses del año.

Expresó que empresas afiliadas a la CMIC están listas para participar en las licitaciones para dos de los grandes proyectos de infraestructura que comenzarán el próximo año, como son el nuevo Centro de Convenciones y el malecón del río Carrizal.

Indicó que hay compañías que tienen las capacidades financieras y técnicas para participar, lo que podría ser en asociación.

Manifestó la disposición de la CMIC a trabajar con las autoridades, con las que tiene una relación cordial y de respeto.